



# トピック

~e-sports バリアブレイクカップ参戦~

<mark>7/1</mark>9に丈迫北斗さんが <mark>バ</mark>リアブレイクカップに 参加しました。 熱戦の結果、公式アンバサダーの 猪狩ともかさんによる 『いがとも賞』を受賞しました。 北斗さんの勇姿をぜひご覧ください。

Youtubeはこちらから! →







第2コラム ~作り人~

再開した農作業では ミニトマト・スイカ・サツマイモを 作っています。

利用者さんが水やりを忘れずにして いただいているおかげで、少しずつ 実をつけはじめました。 収穫が楽しみです。







## インフォメーション

・7/29:4年ぶりの保護者会総会開催。

議事録を配布させていただきましたので ご不明な点がございましたら、お問い合わせください。

・8/15:第2南勢で納涼祭を開催します。

千本釣りやガチャガチャ、そしてアイスも。乞うご期待!

・9/9 :日帰り旅行を計画中です。

行先は名古屋港水族館です。お楽しみに!



### お仕事の様子

#### ~まかせ太君~

この夏、草刈り作業が続きます。

日々うだるような暑さの中

皆さん、弱音も吐かず黙々と作業されています。

職員も見習うべき姿だと思わされます。

①熱中症アラートを確認し、15分~20分ごとに休憩(給水)を 取りながら、体調の変化に気をけて作業をすすめています。

②アクエリアスだけでなく、塩分補給のためのタブレットや OS-Iも準備しています。



#### ~ジャム~

お中元の対応でジャム作業は大忙、合計で606セットの ご注文をいただきました。皆さん、加工場の中でそれぞれ 任された作業に集中し、たくさんのジャムを作っていただき ました。一日作業しても元気いっぱいの皆さんには、職員も 元気をいただいています。

これからも美味しいジャムをよろしくお願いします。

### ~施設外作業~

永谷園フーズで迎える最後の夏。 工場内もまかせ太現場に負けないぐらい暑い中

皆さん給水を取りながら一所懸命、ごみの仕分け作業をしていただいています。



# クラブの様子

来年のカレンダー作りに使うオリジナルアバターの 作成に挑戦しました。

PCアプリを使い、好きなキャラや職員の顔などを 一から作成し、作る過程や完成したアバターを見て 大盛り上がりでした。



